

Lazaro Bruzon de retour au Top 100 mondial des échecs



La Havane, 2 sept. (RHC).- Le Grand maître cubain, Lazaro Bruzon est de nouveau parmi les 100 premiers joueurs des échecs du monde.

La mise jour du ranking mondial rendue publique samedi par la Fédération internationale des échecs place Lazaro Bruzon à la 88e position avec 2 660 points ELO.

Le Grand maître cubain avait été rayé de cette liste au mois de juillet. Il rentre au mois de septembre grâce aux 8,8 points qu'il a gagnés à la Coupe du monde disputée à Tbilissi. Dans la capitale de la Géorgie, Lazaro Bruzon a mis en échec le Grand maître espagnol David Anton. Puis, il a fait partie nulle avec lui et deux autres parties nulles avec le joueur étasunien d'origine japonaise Hikaru Nakamura. Lazaro Bruzon, rappelons-le, a été éliminé de la Coupe du monde à la seconde étape du tournoi.

Pourtant, Leinier Dominguez, le meilleur joueur des échecs de Cuba et de l'Amérique Latine, qui ne participe pas à des tournois internationaux depuis presque un an, est monté à la 20e position de la liste de la Fédération internationale grâce à ses 2 739 points ELO.

3 autres joueurs latino-américains apparaissent sur la liste des 100 meilleurs du monde. Il s'agit du Grand maître vénézuélien Eduardo Iturrizaga et des Péruviens Jorge Cori et Julio Ernesto Granda.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/143074-lazaro-bruzon-de-retour-au-top-100-mondial-des-echecs>



Radio Habana Cuba